
 

 

COMMISSION DU FOOTBALL DES JEUNES 
Procès-verbal N°6 du lundi 23 juin 2025 

__________________________________________________________________________________ 
 

Réunion plénière du lundi 23 juin 2025 à 18h30 à Bazeilles (siège du District) 

___________________________________________________________________________ 

Présidence de séance : Jean-Pierre BOIZARD 

Secrétaire de séance : Damien MARCHOIS 

___________________________________________________________________________ 
 
Présents : Jean-Pierre BOIZARD – Anthony BOSCH – Jean-Pol CUNIN –  

Maïté MAIURANO – Damien MARCHOIS – Gaëtan MARCHOIS – Patrick MELLINGER – 

Charles MOREAU – Eric ROFFIDAL – Annie SIMON 

___________________________________________________________________________ 
 

Absents excusés : Thierry CHARPENTIER – Karine COLLIGNON – Valéry LAROCK –

Romain LAVIGNE – Laurence LORIETTE – Hervé MORISOT – Eddy PILLER –  

Claude VASSON 

___________________________________________________________________________ 
 

Assiste : Thomas LAMBLOT, CT en apprentissage 

___________________________________________________________________________ 
 

 

1) Accueil du président : 

 

Le président, Jean-Pierre Boizard accueille les membres de la Commission du football des 

jeunes et les remercie d’être présents. 

 

2) Retour sur la journée des Marcassins U7 du samedi 24 mai 2025 au Stade Louis 

Dugauguez à Sedan : 

 

Hormis le petit souci avec les friteuses, Thomas Lamblot précise que ce fut une belle journée. 

 

3) Retour sur les des JND des samedi 14 et dimanche 15 juin 2025 à Château-Porcien : 
 

Thomas Lamblot fait remonter qu’il y a eu beaucoup trop de clubs absents. 

En U7, 38 équipes sur 79 inscrites au cours de la saison étaient présentes. 

En U9, 52 équipes présentes sur les 115 inscrites au cours de la saison. 



 

 

Les amendes prévues seront appliquées. 

Le président de la Commission, Jean-Pierre Boizard, propose qu’une partie des amendes soit 

reversée au club organisateur qui pâtit de ces absences en termes d’organisation, notamment 

au niveau de la restauration. 

Cette proposition sera transmise au Comité Directeur. 

Thomas Lamblot félicite le FC Porcien pour son organisation et pour son aide fournie le 

dimanche pour le rangement du matériel. 

 

4) Présentation de la réunion d’informations Jeunes du jeudi 26 juin 2025 au siège du 

District à Bazeilles : 

 

Thomas Lamblot présente les différents points qui seront traités lors de cette réunion avec, 

notamment, la divulgation des calendriers prévisionnels des 1ère et 2ème phases du foot 

animation pour la saison 2025/2026. 

 

5) Rentrées du foot 2025/2026 (journées d’accueil, appel à candidatures) : 

 

Pour rappel, ces rentrées se dérouleront aux dates suivantes : samedi 13 septembre 2025 pour 

les U11, samedi 20 septembre 2025 pour les U9 et samedi 27 septembre 2025 pour les U7. 

Il faudra 4 sites par catégories (U7, U9 et U11), soit 12 sites au total. 

Actuellement, 8 clubs se sont positionnés. 

 

6) Engagement des équipes en foot animation pour la saison 2025/2026 : 

 

Thomas Lamblot précise, qu’à partir du 1er juillet, les clubs pourront inscrire leurs équipes en 

foot animation sur le FAL et ce, jusqu’au 3 septembre 2025. 

 

7) Divers : 

 

→ Renouvellement de la Commission : 

Un tour de table est procédé afin de savoir si chaque membre souhaite se réengager dans cette 

Commission pour la saison prochaine. 

Un retour sera effectué lors du prochain Comité Directeur. 

 

→ Championnats Jeunes : 

La Commission constate que le passage du foot à 8 au foot à 11 est compliqué pour certains 

clubs (perte d’enfants, difficultés à construire un effectif raisonnable pour commencer une 

saison ou pour faire des ententes). 

Par pallier à cela, la proposition de la création d’un championnat foot loisir à 8 dans la 

catégorie U14/U15 est transmise à la Commission des Compétitions. 



 

 

Ce type de championnat existe dans certains autres districts de la région Grand Est comme 

dans la Meuse ou en Meurthe-et-Moselle. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 19h30. 

 

 

Le président – Jean-Pierre BOIZARD  Le secrétaire – Damien MARCHOIS 

 


